



NEPALMED - NEUIGKEITEN

LIEBE NEPALFREUND*INNEN, DEAR FRIENDS OF NEPAL

Unsere erste Veranstaltung am 17.01.2020 in der Wagner-Nietzsche-Villa in Leipzig war ein wunderbarer Erfolg. **Frank Bienewald** hat mit einzigartigen Bildern aus Nepal die Lust auf eine Reise bei vielen Zuschauern geweckt. Das **Restaurant Chulo** zauberte ein leckeres Buffet.

Nun stehen die Planungen für das Frühjahr an. In Deutschland gilt es zwei große Veranstaltungen zu gestalten. **Mittwoch, 25. März bis Samstag, 28. März 2020** steht der **61. Kongress der Deutschen Gesellschaft für Pneumologie und Beatmungsmedizin e.V.** an. Hier dürfen wir uns mit einem Stand präsentieren und **suchen dringend Freiwillige zur Standbesetzung**. Interesse? Dann schicken Sie uns bitte eine kurze E-Mail, wann es zeitlich möglich ist (z.B. 25. und 27.03.2020 14 - 16 Uhr): [info\(at\)nepalmed.de](mailto:info(at)nepalmed.de)

Direkt im Anschluss an den Kongress, am **28. März 2020** laden wir zur **Festveranstaltung** anlässlich unseres **20jährigen Bestehens** ins Zeitgeschichtliche Forum Leipzig ein. Ab 11:30 gibt es Vorträge, nepalesische Tänze, ein nepalesisches Buffet und Bilder von Christoff Nettekoven. Der **Botschafter S.E. Ramesh Khanal** stellt das Tourismusjahr 2020 vor. Der Saal ist auf 200 Plätze begrenzt. Um Voranmeldung per E-Mail wird gebeten.

On 17.01.2020 our first charity event in Leipzig was a wonderful success. We enjoyed unique pictures from Nepal from photographer **Frank Bienewald**. The **restaurant Chulo** conjured up a delicious buffet.

In Germany two big events are coming up. On **Wednesday, 25 March to Saturday, 28 March 2020** the **Congress of the German Society for Respiratory Medicine** takes place. Nepalmed volunteers will inform about our projects.

On Saturday, **28 March 2020**, we invite you to a festive event to celebrate our 20th anniversary. Starting 11:30 am there will be lectures, Nepalese dances, a Nepalese buffet and pictures by Christoff Nettekoven. **Ambassador H.E. Ramesh Khanal** will talk about the tourism year 2020. The festive hall is limited to 200 seats. The invitation cards will be posted in February. Please register in advance by e-mail.

[MEHR SEHEN / SEE MORE](#)

HERZLICHEN DANK AN DIE SPENDERGRUPPE UM HARRY GRIES. MANY THANKS TO THE SPONSORGROUP HARRY GRIES.



Herzlichen Dank an die Spendergruppe um Harry Gries. 3100 Euro wurden für das Ampipal Krankenhaus gesammelt. Many thanks to the donor group around Harry Gries. 3100 Euro were collected for the Ampipal Hospital.

[MEHR SEHEN / SEE MORE](#)

FOTOWETTBEWERB

Für den Nepal-Kalender 2021 möchten wir Ihre schönsten Bilder einbeziehen. Wer sich beteiligen möchte, schickt bitte bis zum 29.02.2020 sein Motiv hoch-aufgelöst an [info\(at\)nepalmed.de](mailto:info(at)nepalmed.de). Unsere Jury freut sich auf Ihre Bilder. Alle ausgewählten Einsender erhalten einen Kalender 2021.

START DES AUSBAUS DER UNFALLCHIRURGISCHEN STATION KIRTIPUR NEWS: TRAUMA WARD FOR...



[MEHR ERFAHREN](#)

UNTERSTÜTZEN SIE #NEPALMED INDEM SIE SMILE.AMAZON.DE EINKAUFEN...



[MEHR ERFAHREN](#)

01. FEBRUAR 2020

Olaf Rieck
Nepal - Königreich der Götter
17 Uhr im Jagdhaus Kössern
mehr erfahren

25. MÄRZ 2020

Arne Drews
Medizin im Himalaya. Von Menschen und Tieren in Nepal
19 Uhr im Zoo Limbach Oberfrohna
mehr erfahren

Nepalmed e.V.
Straße des Friedens 27
D-04668 Grimma, Germany
Telefon: +49-3437-910329 (Praxis)
Telefax: +49-3437-910160
www.nepalmed.de
Email: nepalmed@gmx.de

Sitz:
Grimma, Amtsgericht Leipzig (VR 20768)

Vorstand:
Dr. Arne Drews, Grimma (Vorsitzender)
Fr. Christine Drews, Grimma
(stellvertretende Vorsitzende)

Hier können Sie sich vom Newsletter [abmelden](#).